

- Herr Sterzenbach geht kurz auf eine zurückliegende Anregung von Frau Narres betr. die Instandsetzung der Einfassung der Friedrichsquelle am Melchiorweg (Gebiet Hüppelröttchen) ein. Das sei überprüft worden und der Sachverhalt mit Fotos an das Forstamt weitergegeben worden.
- Frau Sauer weist daraufhin, dass im Bereich des Fußweges zum Krankenhaus (Treppe „Zum Höhlchen“) wieder vermehrt Wildwuchs entstanden und ein großer Ast herausgebrochen sei. Sie bittet sich dessen anzunehmen.
Herr Sterzenbach sagt Prüfung zu, allerdings seien die Eigentumsverhältnisse zu klären.
- Herr Liene bittet, die Berichterstattung des Krankenhauses künftig wegen des größeren Zuhörerkreises im Rat durchzuführen.
- Frau Miethke bittet mit Blick auf das erhöhte Verkehrsaufkommen und mögliche Staus zu prüfen, ob es zwingend notwendig sei, die Müllabfuhr im Ortskern (Schwerpunkt Kurscheid's Eck etc.) morgens um 8.00 Uhr durchzuführen.
Herr Sterzenbach erklärt, dass man dies an die RSAG herantrage. Man müsse dann abwarten, inwieweit die RSAG im Rahmen ihrer Tour-Logistik reagieren könne.